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Sehr geehrter Herr Müller, 

folgende Frage möchte ich gerne in der nächsten Stadtratssitzung unter dem Tagesordnungspunkt 
TOP 1 stellen. 

Da ich vor Ort sein werde, möchte ich auch gerne das Wort ergreifen und meine Frage noch einmal
vor Ort stellen. 

Auf der Versammlung am 13.07. wurde erwähnt, dass, sollte das Containerdorf tatsächlich errichtet
werden, ein Sicherheitsdienst auf dem Gelände tätig sein wird. 

Da sich die Tätigkeit lediglich auf das Gelände beschränkt meine Frage: 

Gibt es auch Sicherheitskonzepte für die umliegenden Schulen zum Schutz der Schüler? 

Viele Eltern und Anwohner äußerten mir gegenüber diesbezüglich bedenken, da beispielsweise das
Gelände des Hans Purmann Gymnasiums offen gestaltet und somit für jedermann zugänglich ist. 

Zusatzfrage: 

Können Sie die laufenden monatlichen Kosten für einen Sicherheitsdienst in etwa beziffern, die für
die geplante Unterkunft in der Butenschönstraße anfallen würden?

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Romanski  


